

**S**in duda una de las más importantes figuras dentro del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) es la diputada federal Tatiana Clouthier.

Hija de uno de los referentes de la oposición mexicana, Manuel Clouthier, "Maquillo"; "la tía Tatis" saltó a la fama cuando, en su papel de coordinadora general de la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador, utilizó con maestría Twitter para destrozarlo con su ironía y sarcasmo a todos los enemigos del entonces candidato presidencial.

A diario, Tatiana utilizaba la más violenta red social que existe para echar abajo cada una de las mentiras, "fake news" y rumores que intentaban desparanar personas tan nobles como Javier Lozano y Aurelio Núño, quienes nunca supieron cómo evitar ser humillados por el mordaz sarcasmo de esta mujer.

Desde entonces "la tía Tatis" se ganó el corazón de los militantes de MORENA, quienes ven en ella a una de las mujeres más importantes de la llamada Cuarta Transformación.

Es por ello que el consenso general entre la militancia de este partido en Nuevo León es que Tatiana debería de ser la candidata a la gubernatura a disputar en el 2021.

Basta ver la redes sociales para darse cuenta que para el ala dura de MORENA no existe otra opción de candidato... es más, para ellos ni siquiera va a ser necesario realizar elecciones; Tatiana tiene el triunfo en la bolsa.



## DIASdeCOMBATE

POR GERARDO RAMOS MINOR

# ¿Y si la 'tía Tatis' no va?

Sin embargo y cuando faltan dos años para el proceso electoral, este escenario triunfal solo existe en la mentecillas locas de este fundamentalismo de MORENA, pues todas las encuestas serias muestran que el puntero de las preferencias es el contrivertido senador Samuel García.

Obviamente, para los seguidores de la "tía Tatis", estas encuestas están cuclareadas, son "trajes a la medida" y forman parte de un enorme complot para engañar al pueblo.

Como una de las características de los fundamentalistas es que tienen muy desampliado el sentido la memoria selectiva, ignoran la popularidad del "senador" (apodito tan sangrón, por cierto) y descalifican los sondeos haciendo como que no recuerdan que en el pasado proceso electoral federal, con todo y el poder de Andrés Manuel López Obrador (quien por primera vez en la historia le dio una victoria a la izquierda), los candidatos de MORENA al Senado fueron

atropellados en las urnas por García y cayeron hasta el tercer lugar... hasta el PAN sacó más votos que ellos.

Pero esto no importa para el ala dura de MORENA, están seguros que llegado el momento, el pueblo se desbordará en las urnas y le dará el triunfo a "la tía Tatis".

Sin embargo hay un escenario que estos distinguidos militantes no están considerando: ¿qué pasaría si Tatiana dice: "naaa... no voy por la gubernatura"?

Hace meses tuve la oportunidad de entrevistar a la legisladora y ante la pregunta de que si va a no va por la gubernatura de Nuevo León su respuesta fue contundente: está muy ocupada con otros temas, mucho más importantes para ella.

Incluso, fuentes al interior de MORENA dicen que en el partido se están mordiendo las uñas pues Tatiana "no define" si quiere o no la gubernatura.

Ante estos escenarios no es descabellado pensar que, llegado el momento, Tati-

na pueda desistirse de buscar el gobierno del Estado de Nuevo León. Después de todo ¿por qué habría de hacerlo?

Nadie como ella está en la privilegiada posición de pedirle al presidente de la República que la coloque en casi cualquier posición, ya sea una secretaria de Estado o una embajada en un país de cuento de hadas.

Aquí es donde yo me pregunto: ¿quién en su sano juicio iba a preferir una campaña donde el resultado es más que incierto y donde podría perder todo su capital político a cambio de una posición más cómoda, donde podría hacer muchísimo más en beneficio del país y la Cuarta Transformación?

Además no olvidemos que Samuel ya le ganó a Tatiana en una ocasión y la diputada no olvida este dato.

Entonces, que nadie se extrañe si, llegado el momento, la "tía Tatis" prefiriere seguir trabajando por México desde una trinchera federal y nos sale que apoyará a cualquiera que sea el candidato de su partido al gobierno del Estado.

En lo personal debo reconocer que este momento me va a parecer hilarante pues, tengo hartas ganas de ver la reacción de la ala dura de MORENA cuando se den cuenta que su única opción en las urnas no quiere contender.

¿Qué irán a hacer en ese momento?, me preguntó yo.

La respuesta no lo sé, de lo único que estoy seguro es que será algo divertidísimo. ♦

[diasdecombate@hotmail.com](mailto:diasdecombate@hotmail.com)

# INAUGURA HERIBERTO TREVIÑO PAVIMENTO HIDRÁULICO